
うきは市臨時教育委員会 会議録

開催日時 令和２年２月２８日（金） １２時３０分～１２時４５分

場 所 うきは市役所 西別館 教育長室

招 集 麻生 秀喜（教育長）

出席委員 西見 修一（職務代理者） 家永 由里子（委員）

處 愛美（委員） 古賀 公彦（委員）

事 務 局 瀧内 教道（学校教育課長） 井上 理恵（生涯学習課長）

石井 雄児（指導主事） 古賀 文恵（教育総務主事）

議 事 新型ウイルス感染症拡大防止対応に伴う３月２日からの休校に係る課題

報告事項 （１）休校実施についての児童・保護者などへの説明について

（２）休校実施に関して

（３）教育課程実施・評価に関して

（４）休業中の子供の指導に関して

（５）給食に関して

（６）市嘱託職員の勤務と休業補償に関して

（７）図書館に関して

（８）事務に関して
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ただ今からうきは市臨時教育委員会を開催いたします。

会議の日程は本日限りといたします。

新型ウイルス感染症拡大防止対応に伴う３月２日からの休校に係る課題

事務局より報告事項の説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありま

せんか。

卒業式はどうなりますか？

短縮して行うなどまだ迷っているところはあります。３月４日の校長会で

話し合い、判断する予定です。拡大状況にもよるかと思います。

他に何かご意見・ご質問はありませんか。なければ承認を求めます。
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生涯学習課が管轄する図書館、学習室、うきはアリーナなど子供が利用す

る施設についても閉鎖など検討していますが、教育委員の方々のご意見をう

かがえればと思います。

テレビでも、公立施設などは小中学生の利用を遠慮してほしいとあってい

ました。学校が閉校した場合、家庭で過ごすというのが普通ですのでそれに

習っていいと思います。

感染症対策の観点から言えば、飛沫感染などうきはアリーナは感染のリス

クが高いと思います。同様に図書館もリスクは高いです。

親としては本を借りに行かせるくらいはさせたいと感じますが、状況を見

ながらかと思います。

消毒を徹底させる必要があると思います。

うきはアリーナと学習室は感染リスクが高いと思いますが、図書館は使わ

せたいと思います。例えばすぐに閉めずに期間を定めて、閉館するにしても

少し余裕を持たせてもいいのかなと思います。

他に何かご意見・ご質問はありませんか。なければ全ての審議が終了し

ましたので、臨時教育委員会を閉会いたします。


